



6èmes: Exposition "Herostory"

publié le 03/10/2014 - mis à jour le 23/09/2019

Matinée du Vendredi 26 septembre 2014

C'est accompagnés de leurs professeurs (Mmes Demars, Joré, Lacombe et Levesque) que les élèves de 6èmes se sont rendus à la Canopé à Poitiers pour visiter l'exposition "Herostory".

Panneaux, jeux, activités interactives émaillent cette exposition originale autour des grandes figures des héros. Des ateliers ludiques ont été proposés aux élèves ainsi qu'un dessin animé amusant sur le thème de l'anti-héros.

Ci-dessous : Une photo de vrais héros !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.